



vol.150 令和7年3月1日 ル・グランガーデン三島

# ル・グランレポート

2025年を迎えてから早くも3か月目となりました。朝夕はまだまだ冷え込む季節ですが、お変わりありませんか。

さて、この度三島施設では、3月にブリの解体ショーを開催する運びとなりました。普段はなかなか見ることができない魚の解体を実演していただき、ブリの各部位の特徴などをご紹介したり、さらには試食の時間も設け、昼食には実際にその場で捌いたブリを使ったお寿司をご提供し、味わいをお楽しみいただけるよう企画しております。

施設では日々のレクリエーションとは別に、年に5回の特別なレクリエーションを実施しております。季節の行事から施設の周年記念など、皆様にお楽しみ頂けるレクリエーションを企画しておりますので、詳しい様子はブログやInstagramなどをご覧ください。

花粉症の症状が増加している他、風邪や感染症の流行も報告されております。どうぞ体調管理には十分にお気をつけて、元気にお過ごしください。



## 節分



「鬼は外！福は内！」と鬼に扮した職員に元気よく豆をぶつけ邪気を払った後、甘納豆を食べて節分を楽しみました♪



レクリエーションや  
日々の様子はブログ、  
Instagramにも  
掲載中！



面会予約はWebでも受付中！  
左のQRコードを読み込み、  
是非ご活用ください♪  
※面会は前日までの予約制です

# 初午



皆様で協力して稲荷寿司を作り、お社に手を合わせた後、豊作、商売繁盛、家内安全を祈願しながら稲荷寿司を召し上がりました♪



# バレンタイン



手作りコーヒーゼリーにチョコアイス、ウエハースなどをトッピングした特製パフェをご提供♡豪華なパフェを笑顔で頬張られておりました♪



# 富士山の日



2月23日は富士山の日ということで、富士山ゼリーを作り召し上がって頂きました♪苺との相性も抜群で見た目も可愛いゼリーをととても喜ばれておりました！



# 3月の予定

ひなまつり ホワイトデー  
お彼岸 ブリの解体ショー

